

町民盆踊り大会

町制施行 90 周年を祝って開催された第 1 回町民盆踊り大会。以来、皆さんに親しまれる夏の風物詩となっています。



マラソン大会

新春に 1 年の健康を願って汗を流した「元旦マラソン」、そして、その流れをくむ「和マラソン」、チームでたすきを繋いだ「24 時間リレーマラソン」…。数々の名シーンを生み出してきた王寺町のマラソン大会。健康や体力づくり、気分転換など、個人のライフスタイルに寄り添うマラソンが身近にあるまちです。



大切な日

みんなで作る

ベルフェスタ

「和」の心を認識し、王寺町を愛する気持ち、思いやりの気持ちを後の世代に継承していくことをみんなで考える日として、平成 2 (1990) 年に 9 月 23 日を「和の日」と決めました。そんな「和の日」をみんなで祝いするための一大イベント「ベルフェスタ」も誕生。ベルパレードや、ベル・ミュージック・スクランブル、ふれあいウォーターライドなど、思い起こすと、たくさんの思い出が溢れてきたのではないのでしょうか。



ふれあいウォーターライド

趣向を凝らした自作のいかだで葛下川を下る大人気イベント。“大人も子どもも真剣に遊ぶ”精神はこのころから王寺町に根付いていたようです。



花火大会

王寺町の花火というと、毎年夏に行われていた大和川花火大会が思い浮かぶ方も多いのではないのでしょうか。商工まつりが起源となり、以来、長く親しまれていました。コロナ禍には町内 2 か所から町民の皆さんだけにお知らせされたヒミツの花火があたり、まちを元気づけました。



王寺愛育む

町民の心をつなぐ思い出のイベント

王寺町は、昔からイベントが盛んに開催される、とってお祭り好きなまち。こどもから大人まで、まちの人々が主役になるものが多くありました。「小さい頃にイベントで演奏した」「クラブの仲間と一緒に出演した」なんて方も多いのではないのでしょうか。過去に開催された一つのイベントが、王寺町の明るく活気ある風土を作り、未来につながっていきます。

昼から夜まで

みんなの心が躍る1日

王寺カメラクラブ撮影

王寺ミルクィーウェイ

平成 26 (2014) 年、町を挙げての大イベント「王寺ミルクィーウェイ」が誕生しました。会場は、グルメ屋台や縁日、物販、音楽ステージで賑わい、フィナーレには打上花火が。また、本イベントの名物といえば「光」を楽しむ様々な催し！夜空を幻想的に彩ってきました。

